

de España, como la Ministra de Fomento, tarda dieciocho meses en reunirse con usted, y después de reunirse con usted incumple sistemáticamente todo lo que había prometido hacer, ¿qué prueba de diálogo es ésta, señoría? (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) ¿Qué prueba de diálogo es ésta?

Si después de aprobar las resoluciones con los Grupos de oposición en la Cámara para alcanzar un pacto sanitario ponen como premisa del pacto sanitario que el señor Lamela, Consejero de Sanidad, que lo está haciendo bien, dimita y que además reconozcamos que estamos mintiendo en todos los datos que estamos dando, ¿cree alguien que se puede aceptar que es verdad un pacto sanitario? Ustedes querían engañar a los ciudadanos de Madrid, (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) pero los ciudadanos de Madrid ya no se dejan engañar por sus mentiras, engaños y tergiversaciones.

Si el Presidente del Gobierno, y lo vi yo por televisión, como pudimos ver todos los ciudadanos, el día de la inauguración de la T-4 dijo: la Comunidad de Madrid participará en la gestión del aeropuerto de Barajas. ¿Qué ha pasado desde entonces, señorías? ¿Participa la Comunidad de Madrid en la gestión de la T-4? Nada, se han negado sistemáticamente a hacer eso. ¿Eso es diálogo? Si ni siquiera las propias ofertas del Presidente del Gobierno de la nación son realidad. Esto es reciente.

Pero en la reunión anterior que tuvo el Presidente del Gobierno con la Presidenta de la Comunidad de Madrid dijo: crearemos un órgano de coordinación del transporte de cercanías, órgano de coordinación que decidirá dónde se va a invertir en cercanías de Madrid. ¿Se ha reunido una sola vez? No, señoría. ¿Se ha creado una sola vez? No, señoría, porque mienten, mienten y mienten sistemáticamente. (*Fuertes aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) Ustedes, señores del Partido Socialista, van desde la mentira al engaño y a la manipulación, ésta es su herramienta de trabajo y eso es lo que Madrid ya sabe, ya conoce y, en consecuencia, saben con quién tienen que tratar.

Hemos escuchado los debates de los Portavoces del Grupo Parlamentario Izquierda Unida y del Grupo Parlamentario Socialista que han tenido lugar hace un momento; debates bien distintos, por cierto, ya que el señor Marín, al que se le reconoce

siempre una educación exquisita, una dureza en el fondo de lo que plantea, con el que tenemos grandes y serias discrepancias por el modelo de sociedad que él tiene con el que nosotros defendemos, dice más adecuadamente las cosas, porque parece que conoce mejor la verdad de la sociedad madrileña. El señor Simancas con la habilidad que le caracteriza para el engaño la mentira y la manipulación viene aquí precisamente con el aval de haber sido desautorizado por el propio Presidente del Gobierno de España. ¿Se acuerdan ustedes, señorías, del decálogo de Zapatero para Madrid? ¿Se acuerdan ustedes, señorías? ¡Mentira, tras mentira! Las diez falsedades. (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) Y estamos hablando del 1 de junio del 2004; han tenido tiempo para trabajar, para llevar a cabo este decálogo de Zapatero. Zapatero mentiroso, ¡cero Zapatero para Madrid, señorías! Ésa es nuestra realidad. (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) Esta foto indica la responsabilidad de lo que está pasando aquí. Vamos a ver sólo una perla porque no me resisto a leerla a SS.SS., porque me encanta el entrecomillado: "Magdalena Álvarez le confirmó que no iba a construirse ninguna radial más de peaje." Y, además, le dijo que iremos eliminado los peajes de las radiales en función de las necesidades presupuestarias, porque ésta es una necesidad de todo el Estado". ¿Cuánto se han reducido los peajes en las radiales? ¡Ni un euro, ni un céntimo de euro! Mienten, mienten, mienten, señorías, mienten. (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*)

Pero, en fin, estamos aquí no para hablar del Partido Socialista, porque, como sabemos que todo lo que dice el Partido Socialista es mentira, sería simple y llanamente perder el tiempo en discutir lo que ofrece el Partido Socialista, porque después harán cosa distinta a la que han ofrecido al conjunto de los ciudadanos. Estamos aquí, por lo tanto, para analizar el estado de la región, y, como Grupo Parlamentario Popular para ver con el conjunto de la Cámara qué se ha hecho con este documento que se presentó ante los ciudadanos; este documento que es el programa electoral con el que la señora Aguirre ganó las elecciones autonómicas. Es un documento, señorías, que se agrupaba en nueve epígrafes. El primer epígrafe decía: Más prosperidad para todos los ciudadanos. Hoy todos -es unánime- todos los Grupos de la Cámara, todos los analistas dicen y describen que Madrid es la Comunidad Autónoma